

fmCh Newsletter

Ein Rundschreiben der fmCh an ihre Mitglieder

Liebe Kolleginnen und Kollegen !

Mit dem Newsletter der fmCh informieren wir Sie kurz und bündig über Neuigkeiten der Gesundheitspolitik und der fmCh. Rückmeldungen sind nicht nur erlaubt, sondern erwünscht und werden, soweit passend, publiziert : info@fmch.ch

Das Generalsekretariat der fmCh

Urabstimmung FMH : wie weiter ?

Nach dem deutlichen Nein der Ärzteschaft zur Managed-Care Vorlage haben die FMH sowie Vertreter verschiedener Ärzteorganisationen gemeinsam die nächsten Schritte definiert. Lanciert wird das Referendum von mehreren Ärzteorganisationen, die FMH wird das Referendum klar unterstützen. Der Zentralvorstand der FMH hat am 29. September 2011 zusammen mit Vertretern der Hausärzte, der fmCh, von Kantonal- und Fachgesellschaften sowie des VSAO die Situation nach der FMH-Urabstimmung analysiert.

Ein Verbund mehrerer Ärzteorganisationen, darunter die fmCh, ist bereits dabei, als Komitee das Referendum zu lancieren. Der Zen-

tralvorstand der FMH steht zum Resultat der Urabstimmung und wird dem Referendumskomitee beitreten.

Bundesgesetz über die Krankenversicherung, Managed Care

Die Managed Care-Vorlage passierte die Schlussabstimmung am 30. September 2011 in beiden Räten mit einer komfortablen Mehrheit :

Nationalrat : 133 Ja, 46 Nein

Ständerat : 28 Ja, 6 Nein, 10 Enthaltungen

Gemäss der nun definitiv verabschiedeten Gesetzesvorlage bezahlt, wer sich in ein Versorgungsnetz begibt, weniger Selbstbehalt,

nämlich 10 Prozent statt 15 Prozent. Der jährliche Höchstbetrag des Selbstbehalts beträgt 1000 Franken. Der jährliche Höchstbetrag des Selbstbehalts für Versicherte in einem Managed Care-Modell beträgt maximal 500 Franken. Die Krankenkassen dürfen weder Einrichtungen zur medizinischen Behandlung von Versicherten führen noch sich finanziell an solchen Einrichtungen beteiligen. Die Vorlage enthält auch eine Neuerung beim Risikoausgleich. Dieser berücksichtigt neu auch die Morbidität des Versichertenkollektivs. Damit soll für die Versicherer ein Anreiz geschaffen werden, weniger nach so genannten guten Risiken zu jagen.

Berufshaftpflicht-Versicherung der Mitglieder der fmCh

Informationen zu den Berufshaftpflicht-Versicherungen für Mitglieder der fmCh finden Sie [⇒Hier](#)

Stellenbörse fmCh

Gerne machen wir Sie auf die Stellenbörse der fmCh aufmerksam. Besuchen Sie den folgenden Link auf unserer Website [⇒Hier](#)

DRG-Workshops vom 31.10.2011 - 02.11.2011 in Biel

Am 31.10.2011 findet der DRG-Workshop für Viszeral-, Thorax- und Gefässchirurgie

im Hotel Elite in Biel statt. Melden Sie sich noch heute an [:⇒Hier](#)

Am 01.11.2011 findet der DRG-Workshop für Unfallchirurgie und Orthopädie im Hotel Elite in Biel statt. Melden Sie sich noch heute an [:⇒Hier](#)

Am 02.11.2011 findet der DRG-Workshop für Gynäkologie und Geburtshilfe im Hotel Elite in Biel statt. Melden Sie sich noch heute an [:⇒Hier](#)

13th European Congress of Trauma and Emergency Surgery

Vom 12. - 15. Mai 2012 findet in Basel der ECTES 2012 Kongress statt. Hier können Sie sich anmelden [:⇒Hier](#)

Skalpell-Blog des Präsidenten der fmCh Prof. Dr. med. Urban Laffer

Im Skalpell-Blog greift der Präsident der fmCh, Prof. Dr. med. Urban Laffer, gesundheitspolitische Themen auf und kommentiert sie. Das Gesundheitswesen befindet sich in grossem Wandel - er möchte mit diesem Webblog die Stimme der Chirurgen und invasiv tätigen Ärztinnen und Ärzte der Schweiz (fmCh) vertreten. Lesen und diskutieren Sie mit ihm - er freut sich auf einen regen Austausch. [⇒Hier](#)

Wir wünschen Ihnen allen einen schönen Tag!

Das Generalsekretariat der fmCh

